



EGGERSSOHN

WEINIMPULSE SEIT 1773

Language of Yes Grenache Central Coast

Artikel-Nr.: 870131

ANBAUGEBIET Kalifornien / Central Coast / Santa Maria Valley

REBSORTE(N) Grenache

ERZEUGER The Language of Yes – *Randall Graham (WM)*

AUSBAU Der Grenache stammt aus dem Rancho Réal Weinberg, der im Santa Maria Valley AVA an der zentralen Küste Kaliforniens liegt. Rancho Réal zählt zu den kühleren Weinanbaugebieten Kaliforniens, in denen Weinreben erfolgreich gedeihen können. Der Weinberg erstreckt sich auf eine Höhe von 200 bis 290 Metern und verfügt über sandige Lehmböden. Er ist nachhaltig zertifiziert. Die Weinbereitung erfolgt in Edelstahltanks mit natürlichen Hefen, wobei 50 % der Trauben als „Ganztrauben“ fermentiert werden. Der Wein reift für 12 Monate in gebrauchten Puncheons und Edelstahlbehältern und wird ungefiltert und ungeschönt abgefüllt.

VERSCHLUSS Schraubverschluss

BESCHREIBUNG Zeichnet sich besonders durch seine ausgewogenen Tannine, eine angenehme mittlere Säure und die Präsenz eleganter roter Beerennoten aus, die dem Wein eine subtile Komplexität verleihen. Dazu Aromen von Orangenschale, Pflaume und Tabak.

SERVIEREMPFEHLUNG Lammeintopf und geröstete Karotten oder Frühlingsslammkoteletts mit frischen Kräutern

SERVIERTEMPERATUR 13-15°C



Randall Graham machte bereits in den 1980ern mit ungewöhnlichen Weinen aus den bis dato in den USA unbekanntem Rebsorten des Rhône-Tals von sich reden – so sehr, dass er es 1989 als „The Rhône Ranger“ auf den Titel des Wine Spectators schaffte. Bei seinem neuesten Projekt "The Language of Yes" in der kühlklimatischen Central Coast lässt Randall Weine aus seinen Lieblingsrebsorten Syrah und Grenache „with the lightest possible hand“ in streng limitierter Auflage entstehen. Als Pionier der biodynamischen Landwirtschaft und Verfechter nachhaltiger Weinherstellung möchte er so wenig Einfluss nehmen wie irgend möglich, um Terroir und Rebe für sich sprechen zu lassen.

Übrigens: La „Languedoc“ ist die Sprache, die „ja“ (lat. hoc) sagt. The Language of Yes. Sie wurde im Mittelalter in der Gegend gesprochen, die heute Languedoc heißt.

